

undefined - lundi 19 août 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

# Le Rhône était au cœur des contes de Sandrine Stablo



*Une trentaine de personnes ont assisté au spectacle.*

L'Office de tourisme des Balcons du Dauphiné avait organisé, vendredi 16 août au soir, un spectacle musical interactif *Écoutez battre le cœur du Rhône !*. Il avait lieu au port de Malville, dans un endroit encore sauvage, à la sortie du défilé de Malarage. Sandrine Stablo, une merveilleuse conteuse, et Xavier Bénichou, musicien percussionniste tout aussi talentueux, avaient invité une trentaine de personnes à les écouter.

Pendant plus d'une heure, Sandrine a raconté l'histoire de Martin, un paysan devenu pêcheur et de tous les êtres fantastiques que le fleuve héberge, comme les ondines. La jolie musique de Xavier et des spectateurs qui l'accompagnaient ont bercé les ondes du Rhône tout au long de l'animation.